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Первые встречи с Дедом Морозом

Новый год — это детские улыбки, ожидание чудес и подарков от Деда Мороза (откуда он всегда знает,  
что положить под ёлку?), катание на санках, лыжах, встречи с друзьями. Это время, когда взрослые могут 
вновь почувствовать себя детьми и надеть костюм сказочного героя. В этом году утренники и новогодние 
мероприятия проходят в особом режиме. Без хоровода вокруг ёлки, игр и чтения стихов. Но новогоднее 
настроение ничто не испортит. Дед Мороз со Снегурочкой и Бабой Ягой ждут всех в своей сказке!

Дорогие земляки, жители Барышевского сельсовета!

От всей души, глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ, 
депутаты Барышевского сельсовета

Предновогодние дни — особое время. Мы 
подводим итоги и ставим перед собой цели, к 
которым будем стремиться. Уходящий год оказался 
не самым простым, но он наполнил нас жизненной 
мудростью и силой. COVID-19 стал серьёзным 
испытанием для всех нас. Но мы справились! Мы 
выдержали! Благодарим всех, кто трудился на 

благо нашего сельсовета, кто своим каждодневным 
трудом вносил вклад в успех общего дела.  
Желаем всем благополучия, неиссякаемой энергии, 
реализации планов, чтобы были здоровы вы и 
ваши близкие, удача шла с вами в ногу и счастье 
никогда не покидало ваш дом. С Новым годом и 
светлым Рождеством Христовым!

Дорогие земляки, жители Барышевского сельсовета!

От всей души, глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ, 
депутаты Барышевского сельсовета

благо нашего сельсовета, кто своим каждодневным 

Желаем всем благополучия, неиссякаемой энергии, 
реализации планов, чтобы были здоровы вы и 
ваши близкие, удача шла с вами в ногу и счастье 
никогда не покидало ваш дом. С Новым годом и 
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Одним из главных документов, 
утверждённых в декабре, стал 
«Прогноз социально-экономического 
развития Барышевского сельсовета 
на 2021 год и плановый период  
2022 и 2023 годов». Какие основные 
параметры в нём учтены, мы 
обсудили с главой сельсовета 
Андреем АЛЕКСЕЕВЫМ.

 — Ежегодно «Прогноз» готовят 
сотрудники администрации. Сводятся 
все цифры воедино о том, что уже сдела-
но, учитывается текущая работа и раз-
рабатываются планы на ближайшие 
годы.

 — На какие направления делает-
ся упор?

 — Сделать хочется много, но мы огра-
ничены финансовыми поступлениями. 
Стабильность — это хорошо, но для раз-
вития территории, выполнения всех 
наказов наших жителей, мы участвуем 
во всевозможных программах и проек-
тах. Это позволяет нам благоустраивать 
дворы, строить детские и спортивные 
площадки, ремонтировать учреждения 
культуры и образования, развивать 
молодȨжные и ветеранские движения.

 — Для понимания — из чего 
состоит бюджет сельсовета?

 — Из налоговых, неналоговых дохо-
дов и дотации на выравнивание уровня 
бюджетной обеспеченности из выше-
стоящих бюджетов, субсидий из бюдже-
тов других уровней, субвенции на осу-
ществление первичного воинского 
учȨта.

 — В документе есть фраза: «раз-
витие человеческого капитала и 
экономики». Что подразумевается?

 — В области экономического разви-
тия наша задача — обеспечить форми-
рование новой модели экономического 
роста, адаптировать еȨ к складываю-
щейся ситуации и создать условия для 
привлечения инвестиций.

В области развития человеческого 
капитала необходимо обеспечить укре-
пление здоровья населения, повышение 
качества образования и эффективности 
мер социальной защиты жителей, уров-
ня безопасности их жизни. В этом 
направлении важно обеспечить населе-
ние объектами социальной инфраструк-
туры, продолжить комплексное разви-
тие транспортной и инженерной инфра-
структур, снизить негативное воздей-
ствие на окружающую среду.

 — Какие муниципальные про-
граммы действуют сегодня на тер-
ритории сельсовета?

 — Их шесть. Скажу сразу, что их дей-
ствие рассчитано на несколько лет, что 
позволяет увеличить объȨм работ, с учȨ-
том подготовки проектов, проведения 
аукционов и выбора подрядчиков. 
Больных точек ещȨ предостаточно. 
Нереально исправить и восстановить 
всȨ разом, когда десятилетиями не 
ремонтировались дороги, водопроводы, 
канализация. Мы же перешли от обеща-
ний к реальным делам.

– Что в этом году удалось сде-
лать? Можно конкретики?

– В сфере дорожного хозяйства: отре-
монтировали автодорогу п. Новый —  
п. Морозово. В п. Двуречье по ул. 
Рабочая, 17,19, 23 обустроили придомо-
вые территории, восстановив проезды, 
сделав тротуары, парковки для машин. 
Под строительство дорог нам удалось 
оформить в собственность Барышевского 
сельсовета часть земельных участков.

В сфере благоустройства: навели 
порядок во дворах Барышево, Двуречья, 
Каинской Заимки, Ложка. Преобразили 
территорию вокруг культурного центра 
«Радуга».

В социальной сфере: установили дет-
ские игровые площадки в ряде населȨн-
ных пунктов сельсовета, открыли новые 
творческие кружки для детей дошколь-
ного и школьного возраста, приобрели 
концертные костюмы для коллективов 
культурного центра, провели олимпиа-
ды среди школьников. Олимпиада у нас 
стала традиционной, она проводится на 
призы главы сельсовета — смартфоны, 
планшеты, которые стали стимулом для 
многих ребят учиться на отлично и 
побеждать в различных олимпиадах.

 — Что бы вы назвали событием 
года?

 — Конечно, газификация микрорайо-
на Орловка. Три улицы — это только 
первый шаг, сейчас идȨт работа по под-
ключению других подворий. И ещȨ 

отметил бы завершение работ в 
Двуречье. Удалось завершить все рабо-
ты, как и обещали жителям.

 — Какие направления работы 
прописаны в «Прогнозе» на бли-
жайшие годы?

 — Во-первых, строительство и рекон-
струкция автомобильных дорог  
с. Барышево, ст. Издревая, п. Двуречье. 
Во-вторых, реконструкция памятника 
«Скорбящая мать». В-третьих, в сфере 
ЖКХ — модернизация системы холод-
ного водоснабжения и водоотведения в 
с. Барышево, п. Двуречье, строительство 
уличного освещения и газификация в  
с. Барышево. Также надо отметить стро-
ительство ФАПа в п. Каинская Заимка и 
спортивного объекта в п. Двуречье.

 — Андрей Александрович, спа-
сибо за открытость и конкретику.

— У нас очень серьȨзные планы по 
дальнейшему всестороннему развитию 
нашего сельсовета. Хочу поблагодарить 
наших жителей за активное участие в 
проектах, социальных и экологических, 
за поддержку в наших начинаниях. Я 
уверен: всȨ у нас получится! Дай бог 
всем здоровья и благополучия!

В целях устойчивого развития территории 
Барышевского сельсовета утверждены 
следующие муниципальные программы:
- «Электрификация и уличное освещение 
Барышевского сельсовета на 2019–2022 годы»,
- «Формирование городской среды 
Барышевского сельсовета на 2019–2022 годы»,
- «Развитие культуры на территории 
Барышевского сельсовета на 2019–2021 годы»,
- «Развитие молодёжной политики на 
территории Барышевского сельсовета  
на 2019–2021 годы»,
- «Развитие физической культуры и спорта на 
территории Барышевского сельсовета  
на 2019–2021 годы»,
- по переселению граждан из аварийного 
жилищного фонда Барышевского сельсовета на 
2020–2025 годы.

Мы не обещаем. Мы делаем

О СЕЛЬСОВЕТА № 12 (99), декабрь 2020 года
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ИНТЕРАКТИВНАЯ  
КАРТА ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ

Глава Барышевского сельсовета принял 
участие в заседании профильной 

комиссии в администрации 
Новосибирского района. 

— Речь шла о завершении масштабной 
инвентаризации земель всего района. 
Были чётко определены участки под 
промзоны, сельхозпредприятия, 
социальные объекты. Земля — это 
стратегический ресурс любого 
сельсовета, и мы заинтересованы в 
привлечении ответственного инвестора, а 
не тех, кто хочет приобрести участки и 
потом их перепродать, — рассказал «МС»
Андрей АЛЕКСЕЕВ.

На заседании был представлен 
интерактивный проект — своего рода 
путеводитель, где отражён потенциал 
района для ведения бизнеса, а также 
наличие свободных площадок, пригодных 
для реализации проектов самых 
различных направлений. 

— Барышево — одна из 
привлекательных территорий для 
инвестиций: близость к Новосибирску, 
транспортные развязки, прекрасная 
природа. На сегодняшний день 
определено наличие земель для 
экономического развития территории, 
для ведения сельского хозяйства — 
228 га, развития туризма — 33 га. На 
встрече было подчёркнуто, что при 
рассмотрении заявок инвесторов в 
первую очередь будут учитываться 
интересы жителей. Для этого к 
обсуждению проектов будут привлекать 
общественность, депутатов. 

Команда добрых сердец
Декабрьское заседание Совета моло-

дȨжи прошло достаточно торже-
ственно. Ребята подвели итоги проекта 
Д
ственно. Ребята подвели итоги проекта 
Д
«Спешите делать добрые дела», кото-
рый вошȨл в число победителей район-
ного конкурса по поддержке молодȨж-
ных инициатив. Поздравить ребят при-
шли глава Барышевского сельсовета 
Андрей АЛЕКСЕЕВ и его заместитель по 
социальным вопросам Ксения 
ФАЛАМЕЕВА.

 — Своим примером вы показываете, 
какой должна быть молодȨжь XXI века. какой должна быть молодȨжь XXI века. 
Когда вокруг пандемия, вы на свой Когда вокруг пандемия, вы на свой 
страх продолжаете работать и помогать страх продолжаете работать и помогать 
людям, проводите социально направлюдям, проводите социально направ-
ленные, экологические акции, — отмеленные, экологические акции, — отме-
тил в своȨм приветствии Андрей тил в своȨм приветствии Андрей 
АЛЕКСЕЕВ.АЛЕКСЕЕВ.

Глава сельсовета от души поздравил Глава сельсовета от души поздравил 
ребят с ДнȨм волонтȨров.ребят с ДнȨм волонтȨров.

 — Это движение добрых сердец, и оно 
охватило весь мир. Теперь у волонтȨров 
есть свой день — 5 декабря, день, когда 
мы благодарим людей, которые безвоз-
мездно работают и помогают людям. Из 
18 сельсоветов барышевский Совет 
молодȨжи входит в тройку самых актив-
ных. Ребята заряжают всех нас энерги-
ей, привлекая к своим проектам. И мы 
готовы не просто присоединиться к ним 
и выйти, например, на субботник, но и 
помочь финансово. Мы понимаем, как 
важна работа с молодȨжью, — сказал важна работа с молодȨжью, — сказал 
глава Барышевского сельсовета Андрей глава Барышевского сельсовета Андрей 
АЛЕКСЕЕВ на встрече с активом. — Я АЛЕКСЕЕВ на встрече с активом. — Я 
горжусь нашей молодȨжью!

Благодаря проекту «Спешите делать Благодаря проекту «Спешите делать 
добрые дела» у ребят появились куртки с добрые дела» у ребят появились куртки с 
эмблемой барышевского Совета молодȨэмблемой барышевского Совета молодȨ-
жи. Их вручили в ходе встречи, которая жи. Их вручили в ходе встречи, которая 
завершилась просмотром кинофильма.завершилась просмотром кинофильма.

ДЕНЬ НЕИЗВЕСТНОГО СОЛДАТА 

Дата 3 декабря выбрана не 
случайно. Именно в этот 

день, в 1966 году, в ознаменова
Д
день, в 1966 году, в ознаменова
Д

-
ние 25-й годовщины разгрома 
немецких войск под Москвой, 
прах Неизвестного Солдата был 
перенесȨн из братской могилы 
на 41-м километре 
Ленинградского шоссе и торже-
ственно захоронен у стены 
Московского Кремля в 
Александровском саду. Памятная 
дата призвана увековечить 
память, воинскую доблесть и 
бессмертный подвиг погибших в 
боевых действиях воинов, чьи 
имена остались неизвестными.

В честь неизвестных, погиб-
ших за жизнь других людей, в 
Барышево прошли презентация 
в соцсетях, уроки памяти, возло-
жение цветов к монументу Славы 
«Скорбящая мать», где был заж-
жȨн огонь памяти. В торжествен-
ном карауле застыли активисты 
Совета молодȨжи. 

ГАЗЕТА БАРЫШЕВСКО
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Гость «МС» — Лариса Долиновна 
БЕЛЬСКИХ, депутат Совета депутатов 
Барышевского сельсовета (округ № 2)

 — Вы председатель совета 
Барышевского сельского потреби-
тельского общества. Что стало 
решающим в принятии решения 
стать депутатом?

— Работаю на предприятии 25 лет, 
начинала продавцом. Раньше магазин на 
селе был один, там всегда обсуждались 
какие-то вопросы, проблемы, покупатели 
часто обращались с какими-то просьба-
ми. Всегда старалась помочь. Года полто-
ра назад стали поступать предложения от 
друзей и знакомых баллотироваться в 
депутаты. Со временем стала задумывать-
ся: я живу и работаю в своȨм селе, рядом 
со мной моя семья, друзья, и мне не всȨ 
равно, что происходит вокруг, я хочу жить 
и работать в комфортных условиях, у 
меня есть силы и желание менять жизнь 
села к лучшему. МоȨ решение было взве-
шенным и обдуманным.

— Продолжите фразу «Депутат — 
это…»

— Это честность, ответственность за 
принятие решений, неравнодушие к про-
блемам односельчан.

— Какие основные проблемы на 
округе № 2?

 — Наш округ — один из самых много-
численных, находится в центре села, 
очень много активных жителей, которые 
обращаются с наказами. Немало вопро-
сов по газификации частного сектора, 
многих волнуют проблемы воспитания 
подрастающего поколения. Например, 
обратились с предложением организо-
вать в школах беседы со специалистами 
по делам несовершеннолетних, чтобы 
донести до школьников информацию об 
ответственности за свои действия.

 Со всеми наказами и вопросами я 
обращаюсь за помощью к более опытным 
коллегам, к главе сельсовета, вместе нахо-
дим решения. Вот сейчас пишем письмо 

на имя главы сельсовета по поводу обо-
значения остановки в районе птичника в 
сторону города. Люди жалуются, что мно-
гие маршрутки проезжают мимо, так как 
не все знают, что там есть остановка.

 — Как пандемия отразилась на 
работе вашего предприятия и 
жизни избирателей?

 — Наверное, каждую семью в 
Барышево коснулся COVID-19. Ситуация 
непростая. Чтобы болезнь пошла на 
спад, необходимо и дальше соблюдать 
ограничительные меры. Но не все хотят 
это делать. В наши магазины не все 
заходят в масках, ещȨ и недовольны, 
когда продавцы просят еȨ надеть. Да, 
люди устали, стали раздражительными, 
но в этой ситуации просто нужно думать 
не только о себе, но и об окружающих 
тебя людях, о тех же кассирах и продав-
цах, которые тоже могут заболеть.

В то же время многие жители, наобо-
рот, стали более ответственными, при 
входе в магазин пользуются антисепти-
ками, соблюдают дистанцию. Наше 

предприятие, со своей стороны, тоже 
заботится о покупателях: работники 
магазина замеряют температуру, прово-
дят влажную уборку каждые два часа с 
применением антисептических средств, 
специальным раствором обрабатывают 
все поверхности: прилавки, корзины, 
дверные ручки. Сложнее всего, конечно, 
врачам, нагрузка которых увеличилась 
в разы. И учителям, им пришлось осво-
ить новые возможности в работе — дис-
танционное обучение.

 — Каким вы видите Барышево 
через 10–20 лет?

— Через 10 лет население нашего села 
заметно вырастет, молодые семьи будут 
приезжать из города строить себе дома. 
Село будет чистое: мы научимся сорти-
ровать отходы, а для выгула собак будут 
отведены специальные места. Будет 
построен большой комплекс с бассей-
ном, различными кружками и секция-
ми для детей и взрослых. Что будет 
через 20 лет, представить сложно, но 
можно помечтать. Будет развит экоту-
ризм, Барышево станет местом отдыха 
для городских жителей, для этого будут 
построены гостевые домики на берегу 
самой чистой реки Иня. К интернету 
будут подключены не только все гадже-
ты, но и системы отопления домов и 
бытовые приборы. В общем, жить в 
нашем селе будет с каждым годом ком-
фортнее. Как депутат буду всȨ для этого 
делать.

БУДНИ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ

Уважаемые жители Барышевского сельсовета, 
дорогие земляки!
Сердечно поздравляю вас с Новым годом и светлым Рождеством Христовым!
Новый год мы всегда ждём с особым трепетом, чтобы в семейном кругу под бой курантов 
загадать самые сокровенные желания, пожелать друг другу счастья и удачи. Новогодняя ночь 
— это пора чудес и волшебства, когда сбываются мечты и вокруг звучит весёлый смех. Так 
пусть эти сказочные мгновения длятся весь будущий год, пусть навсегда уйдут в прошлое все 
невзгоды и трудности, которые принёс год текущий, пусть все последующие дни будут напол-
нены приятными событиями и в сердце всегда будет радость. 
От всей души желаю мира, добра, тепла вашим семьям, уюта и гармонии в доме. Счастья, 
крепкого здоровья, благополучия и хорошего настроения в новогодние и рождественские дни!

Депутат Государственной Думы РФ Максим КУДРЯВЦЕВ

№ 12 (99), декабрь 2020 года

предприятие, со своей стороны, тоже 
заботится о покупателях: работники 
магазина замеряют температуру, прово-
дят влажную уборку каждые два часа с 
применением антисептических средств, 
специальным раствором обрабатывают 

Уважаемые односельчане! Вот и подходит к финишу 
этот непростой 2020 год. У каждого он прошȨл 
по-разному, встречая Новый год, мы стараемся 
сохранить в памяти всȨ хорошее, что было. Новый 
год даȨт нам уникальную возможность уделить 
больше внимания родным и близким, сказать 
тȨплые слова, вручить подарки, совершить добрые 
поступки. Желаю в наступающем 2021 -м мира и 
согласия каждой семье, благополучия и достатка, 
радости и гармонии, крепкого всем здоровья, 
хорошего настроения, исполнения желаний, мира и 
добра!
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НАЦПРОЕКТ «КУЛЬТУРА». 
ПЕСЕННАЯ АРТЕЛЬ

В этом году IV Межрегиональный кон-
курс исполнителей народной музыки 

«Песенная артель» прошёл в дистанционной 
форме. В нём приняли участие 60 солистов и 
25 ансамблей в возрасте от 6 до 35 лет в 
шести возрастных группах среди воспитанни-
ков дошкольных образовательных учрежде-
ний, учащихся детских музыкальных школ, 
ДШИ, студентов и преподавателей музыкаль-
ных колледжей и колледжей культуры 
Новосибирской области, Алтайского края и 
Иркутской области.
Участники и солисты ансамбля народной 

песни «Доброслава» ДШИ с. Барышево 
Н о в о с и б и р с ко г о 
района приняли уча-
стие в этом конкур-
се и показали высо-
кие результаты 
подготовки, а ито-
гами конкурса 
стали следующие 
достижения.
Н о м и н а ц и я 
«Соло»: лауреа-
ты III степени — 
Алина БОШЕ, 

Анна СОБОЛЕВСКАЯ, Виктория 
ЧУВАШОВА, дуэт — Анна СОБОЛЕВСКАЯ и 
Анна КУСТОВА.
Номинация «Ансамбль»: лауреат I степени 

— ансамбль народной песни “Доброслава”. 
В связи с 75-летием Победы в Великой 

Отечественной войне 1941–1945 годов в рам-
ках конкурса был учреждён специальный 
диплом «За лучшее исполнение песни, 
посвящённой Великой Отечественной войне». 
И здесь лауреатом I степени стал также 
ансамбль «Доброслава».
Дипломом «За педагогическое мастерство» 

отметили его руководителя И. А. БУЛГАКОВУ.
Победа в конкурсе — яркое доказательство 

сохранения и возрождения народных тради-
ций Сибирского региона в барышевской ДШИ.

Красота живёт в Барышево
 Алина БАХАРЕВА и Александра 
КИСЕЛЁВА стали участницами 
районного конкурса красоты. 
Принять в нём участие могла любая 
жительница из 18 сельсоветов в 
возрасте от 17 до 27 лет.

 — Подготовка к конкурсу была 
серьȨзная, неделя была расписана бук-
вально по дням. Были мастер-класс по 
дефиле, созданию образа и несколько 
фотосессий — портретная и в спортив-
ном стиле, — рассказала «МС» 
Александра КИСЕЛЁВА. — И всȨ же на 
самом финале было страшновато и вол-
нительно. 

Всем участницам предстояло пройти 
ряд испытаний: визитная карточка, 
выход в народном костюме и в вечернем 
платье, творческое выступление и тан-
цевальный номер.

 — В конкурсе «Мой стиль» я вышла в 
школьной форме, ведь я учусь в 10-м 
классе барышевской школы № 9, мне 
это по духу, — продолжила делиться 
впечатлениями Александра. — И спаси-
бо группе поддержки, которая мне при-
давала уверенности и настраивала на 
победу, ведь конкурс проходил в 
Криводановке. С нами приехали друзья, 
Совет молодȨжи. 

Впечатления с волнением зашкалива-
ли и у Алины.

 — На рассказ о себе отводилось всего 
60 секунд! Это круто. Я уверена, что мы 
выступили очень-очень хорошо. И 

помогли нам в этом наши наставники. 
Особенно понравилось общаться с 
Натали КАРОЛИН, дизайнером модной 
одежды, которая подсказала секретики 
и по макияжу, и по созданию стиля. Что 
придавало уверенности? Репетиции и 
постановка всех номеров профессио-
нальным режиссȨром. 

В итоге корону «Мисс Новосибирского 
района» завоевала Мария 
КОЛЕСНИКОВА из Верх-Тулы. У Алины 
БАХАРЕВОЙ титул «Мисс элегант-
ность», а «Мисс дружба» стала 
Александра КИСЕЛЁВА.

Всем девушкам вручили памятные 
призы от партнȨров конкурса и цветы.

Уважаемые односельчане! 
От всей души поздравляю вас с Новым годом и Рождеством Христовым!

Каким будет наступающий 2021 год, будет зависеть от каждого из нас! Поэтому, прежде всего, 
хочу пожелать самого главного — крепкого сибирского здоровья, веры в себя и свои силы. 
Чтобы каждый в год Быка воплотил в жизнь все свои заветные желания и всё задуманное. 
Пусть в новом году каждый будет успешен в делах. Ведь именно из наших общих успехов и 
достижений складывается жизнь и судьба нашего района, родного сердцу Барышевского 
сельсовета. Пусть в ваших семьях процветают любовь, добро и благополучие! Проведите этот 
праздник в кругу самых дорогих и близких вам людей — родных и друзей! С Новым годом, с 
новым счастьем!

Депутат Совета депутатов Новосибирского района Андрей ВАРФОЛОМЕЕВ
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Поздравляем именинников января
Желаем успехов, удачи, везения.  В делах — мудрости. В семье — тепла и уюта.  

Пусть здоровье не даёт сбоев и удача никогда не подводит!
01.01.1984 — АлеКСееВ Андрей Александрович, глава 
Барышевского сельсовета 
02.01.1990 — Фетор Дмитрий Владимирович,  
депутат Совета депутатов Барышевского сельсовета  
07.01.1956 — ХоМяКоВ Виктор Афанасьевич,  
гендиректор ОАО «Барышевоавтотранс» 
08.01.1985 — КоНеВ Сергей Владимирович, заместитель 
председателя Совета депутатов Барышевского сельсовета 
08.01.1964 — ВиХАреВА Лидия Александровна, паспортист 
ООО «Барышевская управляющая компания» 
15.01.1977 — КузНецоВ Иван Михайлович,  
главврач ГБУ НСО «Ветеринарная станция  
по борьбе с болезнями животных НСР НСО» 
21.01.1983 — тиМоФееВ Антон Сергеевич, председатель КСП 
Барышевского сельсовета

22.01.1980 — ДАшКо Татьяна Николаевна, депутат  
Совета депутатов Барышевского сельсовета 
29.01.1979 — СиМАКоВА Ирина Александровна, 
ведущий специалист администрации 
Барышевского сельсовета 
31.01.1949 — СотНиКоВА Ирина Ивановна, 
почȨтный житель Барышевского сельсовета  
31.01.1998 — АгАрКоВ Никита 
Константинович, депутат Совета депутатов 
Барышевского сельсовета  

Ветераны, труженики тыла
18.01.1926 — КурНоСоВА 
Александра Степановна
20.01.1926 — яКоВлеВА 
Александра ФȨдоровна

По традиции цветы и подарки  
вручили многодетным мамам:  
Анжелике Алексеевне Александровой; Полине Владимировне 
Майской; Анастасии Викторовне Будневой; Екатерине 
Юрьевне Дубнищевой; Ирине Анатольевне Луповой; Яне 
Юрьевне Суриковой; Наталье Владимировне Лобановой; Яне 
Сергеевне Овсиенко; Светлане Викторовне Познанской; Вере 
Сергеевне Тарасовой; Бакчан Кумаровне Мутразиновой.

Ограничительные меры в связи с коро-
навирусом вывели многие организа-

ции на новый виток работы. Не стал 
исключением КЦ «Радуга». Занятия мно-
гих кружков с апреля перешли на дистан-
ционный формат. Что касается празднич-
ных мероприятий и концертов, то их 
сотрудники центра снимают на видео, 
монтируют и размещают в соцсетях. Так 
вышло и на отчётном выступлении 
ансамблей «Сибирский шанс» и «ВИА XXI 
век», руководит которыми Дмитрий 
ОНГАРБАЕВ. В зале самые преданные 
зрители, а остальных встреча с живым 
звуком ждёт в интернете. Поверьте, это 
стоит увидеть и услышать. Артисты вкла-
дывали душу в каждую песню.

О СЕЛЬСОВЕТА № 12 (99), декабрь 2020 годаО СЕЛЬСОВЕТА № 12 (99), декабрь 2020 года

МАМА. Главное слово  
в каждой судьбе

День матери — один из 
самых тȨплых праздни-

ков, посвящȨнный самым 
близким и дорогим сердцу 
людям — нашим мамам. По 
традиции в фойе КЦ «Радуга» 
открылась выставка творче-
ских работ воспитанников 
ДШИ.

 — С каждым годом День 
матери становится всȨ попу-
лярнее. Зал всегда полон. И 
это замечательно. Сколько бы 
хороших, добрых слов мы ни 
говорили своим мамам, лиш-
ними они не будут. В этом 
году мы постарались прове-
сти праздник с соблюдением 
всех норм, но это не отрази-
лось на настроении ни детей, 
ни зрителей, — заметили 
организаторы мероприятия.

Прекрасное выступление 
коллективов, добрые слова и 
награждение многодетных 
мам стали украшением 
праздника. 

ТОГДА МЫ ИДЁМ К ВАМ!
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КРЫСА
Для людей, рождённых в год Крысы, 2021-й 
станет сверхуспешным. Ведь Крыса считает-
ся тайным другом Быка. По китайской фило-
софии такая дружба поможет реализовать 
все самые заветные мечты.

БЫК
В будущем году Быка ждёт большая удача. 
Чтобы её не отпугнуть, держитесь за свою 
работу. Неважно, собственное это дело или 
наёмный труд — 2021-й принесёт солидную 
прибыль тем, кто готов усердно трудиться.

ТИГР
Год окажется довольно непростым. Тигру не 
стоит выяснять с кем-либо отношения, надо 
избегать конфликтных ситуаций. Можно 
ожидать финансовую прибыль и путеше-
ствия в жаркие страны.

КРОЛИК
Кроликов ожидает благоприятный год. Этот 
грызун находится в хороших отношениях с 
Быком. Его ждёт финансовая удача — есть 
возможность неплохо подзаработать.

ДРАКОН
А вот для Драконов год будет очень напря-
жённым. Амбициозные планы людей, рож-

дённых под этим знаком, могут оказаться 
под угрозой. Драконам следует заранее 
позаботиться о том, где и как найти под-
держку для реализации своих идей.

ЗМЕЯ
Змее в предстоящем году остаётся только 
позавидовать. Представители этого знака 
могут смело взять и переехать или бросить 
старую работу и найти новую. Все перемены 
пойдут только на пользу.

ЛОШАДЬ
Лошади могут готовиться к спокойной 
жизни. Не стоит рассчитывать на суперболь-
шие успехи. И нужно максимально серьёзно 
взяться за укрепление отношений в семье.

ОВЦА
Этот знак находится в открытом противостоя-
нии с Быком. Людям этого знака не стоит 
лишний раз привлекать внимание к своей 
персоне. Так получится избежать массы 
неприятностей. Стоит сохранять спокойствие 
при любых обстоятельствах и «не высовы-
ваться».

ОБЕЗЬЯНА
Обезьян ждут в равной степени как успехи, 
так и неудачи. Если что-то пойдёт не по 

плану, нужно принять ситуацию и не панико-
вать. В основном будут напрягать финансы. 
Надо набраться терпения — всё наладится.

ПЕТУХ
Петухи в предстоящем году станут рекор-
дсменами по деторождению. Их ждёт удача в 
личной жизни: появится возможность 
создать крепкую семью. Успешно всё сло-
жится и в других сферах — «зелёный» во 
всех направлениях.

СОБАКА
Собакам стоит максимально серьёзно отне-
стись к своему здоровью. Также в 2021-м 
необходимо разумно обращаться с деньгами 
— важно защитить свои сбережения, дабы 
не потерять их.

СВИНЬЯ
Для Свиней 2021 год удачный. 
Представителям этого знака важно держать-
ся за своих друзей, товарищей, коллег. 
Девиз будущего года — «Один в поле не 
воин». Все дела надо планировать с теми, 
кому Свинья доверяет. Тех, кто решит дей-
ствовать в одиночку, ждёт крах.

Всем желаем счастливого  
Нового года!

Для людей, рождённых в год Крысы, 2021-й 

все самые заветные мечты.
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возможность неплохо подзаработать.

А вот для Драконов год будет очень напря

ГАЗЕТА БАРЫШЕВСКО№ 12 (99), декабрь 2020 года

Год Быка будет лучше!

Встречаем Деда Мороза
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Пусть чудеса случаются,  
и мечты сбываются!




